

27093 Plug it

Éléments de jeu • Game elements

Kit circuit de billes • Marble Run Set

Inclus dans le kit :

- 6 éléments de rail de formes différentes : vague, escalier, arc
- 12 fiches et 6 boules en bois

Included in the set:

- 6 rail elements in 4 different rail shapes: two different waves, stairs and arc
- 12 rail plugs & 6 wooden balls

3, 2, 1, roulez! • Let the balls roll!



CONSEIL
Commandez directement : set de rangement en feutrine (27098)
TIP! Order directly: Felt storage bag Set (27098)



CONSEIL
Découvrez la physique pour la première fois ! Analysez le principe de cause à effet.



Place à la course de billes !

Spécificité : les enfants peuvent fixer les éléments du circuit de différentes manières, ils peuvent être retournés et épinglés. Les rails peuvent être ajustés avec précision grâce aux trous ovales. Selon le positionnement des embouts verts, la pente sera plus ou moins inclinée. Faites des expériences et observez comment la boule en bois avance, le plus vite et le plus silencieusement. Avec les 4 formes de rail différentes, les enfants peuvent faire des combinaisons infinies et tester quel rail fait rouler la boule en bois plus vite ou plus lentement.

Comme la boule en bois roule en toute sécurité sur les deux rails, elle ne prend pas beaucoup de vitesse. Il y a donc suffisamment de temps pour la suivre des yeux. Toutefois si elle en a, elle peut tout de même „sauter“ sur le rail suivant. Le sac en feutrine peut être utilisé pour rattraper la boule afin qu'elle atterrisse sans bruit. (Jeu de sacs „Rectangle“ 27098 - non inclus dans ce kit).

Montage et jeu : les rails sont combinés individuellement et fixés au mur d'activités. Le panier est fixé à l'extrémité de la piste. Une ou plusieurs boules en bois sont placées sur la piste et observées pendant leur parcours. Les possibilités sont infinies, en fonction de l'âge des enfants, du plus simple au plus complexe.

Apports éducatifs : motricité fine, créativité, perception, raisonnement logique.

Activity comes into play with the marble run!

The special feature: The children can attach the track elements in different ways, they can also be „turned upside down“ and pinned in place. Through the oval holes the rails can be finely adjusted, there are always several ways to attach the plug and to influence the slope and gradient. Now you can experiment how the ball runs best, fastest and quietest. With the 4 different rail forms the children can make endless combinations and explore which rail makes the ball roll faster or slower.

Due to the safe rolling on both rails means that the ball does not pick up so much speed. So there is enough time to follow the ball with your eyes. If it has enough speed, it can even „jump“ onto the next rail. The felt bag can be used as a catch station and the balls land silently. (Bag set „Rectangle“ 27098 - not included in the set).

Set-up & play: The rails are combined individually and attached to the board, the basket is attached to the end of the track. Now it gets exciting! One or more balls are placed in the track and observed on their way through the ball track. There are endless possibilities, depending on the age of the children, from simple to complex.

Educational Areas: Motor senses, creativity, perception, logical thinking.

TIP!
Experience physics for the first time. Analysing cause and effect and the Best: There is no right or wrong.



EXPÉRIMENTEZ JUSQU'À CE QUE LA BOULE EN BOIS ATTEIGNE SON BUT, AVEC FUN ET STRATÉGIE!



PLUG it
by beleduc



IL Y A TANT À DÉCOUVRIR ! PLUS D'ÉLÉMENTS LUDIQUES DISPONIBLES. PLUS DE VARIANTES POUR ENCORE PLUS DE JEUX !

THERE IS STILL SO MUCH TO DISCOVER! MORE GREAT PLAY ELEMENTS AVAILABLE. MORE VARIETY AND EVEN MORE ACTION!



TRY OUT AND TEST, TILL THE BALL REACHES ITS GOAL. WITH LOTS OF FUN AND EXCITEMENT!



CE UK CA

Made in China
EN71 and ASTM tested



DE-ACHTUNG: Erstickungsgefahr – Kleine Teile und kleine Kugeln. Nicht für Kinder unter 3 Jahren geeignet.
EN-WARNING: CHOKING HAZARD-Small parts & small balls. Not for children under 3 years.
FR-ATTENTION: RISQUE D'ÉTOUFFEMENT - Petites pièces et petites boules. Ne convient pas aux enfants de moins de 3 ans.
ES-ADVERTENCIA: RIESGO DE ASFIXIA; Piezas y bolas pequeñas. No apto para niños menores de 3 años.
IT-ATTENZIONE: RISCHIO DI SOFFOCAMENTO dovuto alle parti piccole e alle palline. Non adatto a bambini di età inferiore a 3 anni.
NL-WAARSCHUWING: VERSTIKKINGSGEVAAR – Kleine onderdelen en kleine ballen. Niet voor kinderen onder de 3 jaar.
CN-警告: 有窒息危险-小零件和小球。不适合3岁以下儿童。

Bitte Anschrift für Rückfragen aufbewahren.
Please retain for information.
Informations à conserver.
请保留包装材料上的产品信息。
Informatie te bewaren.
Conservare per future referenze.
Guardar esta información para futuras referencias.

WARNING:
CHOKING HAZARD - Small parts.
Toy contains small balls.
Not for children under 3 years.

EPA TSCA Title VI compliant for formaldehyde
Conforme à la norme EPA TSCA Title VI pour le formaldéhyde

© beleduc 2023
beleduc Lernspielwaren GmbH
Heinrich-Heine-Weg 2
09526 Olbernhau, Germany
www.beleduc.de

